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Zitat von glubberer66 

Er wurde damals von MB nach dem Abstieg (wie manch anderer auch) regelrecht vom
Hof gejagt.

Mike war im Herzen Glubberer und ist das auch nach seinem Abschied geblieben.

Für ihn ist das eine „Mission incompleted“.

Mit einer Rückkehr würde sich der Kreis schließen.

Sportlich hat er sich in Freiburg noch enorm weiterentwickelt und seine
Verletzungsanfälligkeit hat auch stark nachgelassen.

Er wäre ein vielseitiger Führungsspieler mit vorbildlicher Einstellung und Mentalität.

Schwer vorstellbar, dass ihn Freiburg ziehen lässt. Wenn möglich unbedingt machen.

Alles anzeigen 

Also hier im Forum war ja damals die vorherrschende Meinung, dass man die
"Abstiegsversager" vom Hof jagen MÜSSE! 

Und auch ich war froh, als z.B. ein Frantz weg war, zu limitiert waren damals seine Fähigkeiten.
Aber ich muss zugeben, in Freiburg hat er sich hervorragend entwickelt bis hin zum
Leistungsträger. Allerdings kommt da jetzt das Alter ins Spiel. Mit 31 wird er sicherlich nicht
mehr besser. Und dafür dann noch eine Millionenablöse zahlen? Weiß nicht so recht, was ich
davon halten soll.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/21521-mike-frantz-zum-club/?postID=2924417#post2924417

https://www.glubbforum.de/forum/thread/21521-mike-frantz-zum-club/?postID=2924373#post2924373
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21521-mike-frantz-zum-club/?postID=2924417#post2924417

